



若楠っ子

第 2 号 令和6年4月19日

文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

304名がそろいました！

先週の入学式当日は、日差しが強くなり初夏を感じる暑さでした。1年生を迎え、児童304名がそろいました。朝夕は過ごしやすくなりましたが、日中は暑さを感じる日もあります。学校での様々な行事や活動では、例年より早めに熱中症対策について呼び掛けています。子どもたちは、学校での生活に少しずつ慣れてくる頃ですが、天気や体感温度の変化で体調を崩しやすい時期です。ご家庭での健康観察を引き続きよろしく願いいたします。

ようこそ1年生！ 入学式 4月12日

令和6年度入学式を行い、1年生57名を迎えました。たくさんの来賓の皆様においでいただき、感謝申し上げます。体育館では、かわいい1年生の入学をとても楽しみにしていた2～6年生が揃って参加しました。1年生もとても頑張っていて、見守っている私たちが笑顔になりました。入学式の準備や片付けでは、新リーダーの6年生が頑張りました。当日は、1年生を昇降口前に立ち、みんなで挨拶をして迎えていました。



今週の月曜日は、あいにくの天気でしたが、1年生の子どもたちが歩いて元気に登校していて感心しました。入学式の式辞で話した約束の一つ「元気に挨拶しよう」を毎日頑張っていて、日に日に挨拶が上手になっています。1年生や保護者の方にとっては、登下校の不安は大きいことと思いますが、たくさんの地域の方々が登下校の様子を見守ってくださっています。また、校門を入ったら上級生や友達、職員が声をかけています。毎日、成長を感じるたくましい1年生です。すでに自分で考えて行動する若楠っ子として頑張っています！

ひびきリーダー会 4月15日

ひびきグループでの活動は、若楠小学校の伝統として続いている活動です。1年間を通して、遊びや掃除などの活動をグループで協力して取り組みます。15日に5年、6年生によるひびき活動リーダー会を行いました。リーダー、サブリーダーとしての心構えや、これから縦割りグループでの活動について確認しました。

4月24日（水）にひびきグループ顔合わせがあります。若楠小学校を笑顔いっぱいの学校にするために、自分たちで考え、協力して活動できるよう期待しています。



若楠小学校コミュニティ・スクール

ボランティアむつみ、地域の皆様、いつもありがとうございます！

4月15～16日の3日間、たくさんの地域の皆様の見守りの中で、ボランティアむつみの皆様が1年生と一緒にそれぞれの地区まで帰っていただきました。特に、15日は雨風の中の下校でしたが、おかげ様で1年生が安心して下校することができました。ありがとうございました。学校からの連絡が十分に伝わっておらず、地域の方にご心配・ご迷惑をおかけした地区もあり、たいへん申し訳ありませんでした。

若楠では、いつも朝の登校時や下校時に、それぞれの地区で子どもたちの様子を見守ってくださっています。また、佐賀市少年育成委員の皆様も定期的に学校においていただき、下校の様子を見守ってくださいます。子どもの下校時刻に合わせて子どもの見守りを行う「3.30見守り運動」は、若楠校区（若楠子どもを見守る会）から始まりました。これからもよろしくお願いたします。



お願い！ 古紙・アルミ缶回収にご協力ください！

本校では、平成25年より古紙（新聞紙・チラシ・段ボール・雑誌や本など）やアルミ缶の回収をしています。玄関前に設置している大きな回収ボックスには、地域の方も分別して入れてくださっています。環境美化委員会の子どもたちが、アルミ缶回収や段ボール・雑誌等の回収のお世話を続け、毎年がんばっています。ぜひ、今後ともご協力いただくようお願いいたします。



よろしくお願いいたします！

- 古紙は、種類ごとに分け、量が多い場合は紙ひも等で結んでください
- アルミ缶は、中身を全部捨て、きれいに洗った後、乾かしてください



子どもたちの在校時 **安全・安心** のためにご協力ください！

○不審者等対策として、許可なく北門からの出入り・校舎内への出入り禁止

※必ず**事務室**で受付を！

○登下校時、学校敷地内に入れるのは**許可車のみ**

※正門付近で運動場に行き来する児童との動線が重なるため

※送迎が必要な方には許可証を配布しています

○敷地内は常時**時速10km以下**で**最徐行**

○授業参観や緊急時引き渡し等で運動場に駐車する場合は、

矢印に沿って一方通行で移動し、バックしない

※通常は運動場への車の乗り入れは禁止



児童の安全・安心を最優先に考えています。ご理解・ご協力をお願いします！